

Mercredi 29 janvier 2014

## Hydrocarbures : CMH cède la place à Winxo

*La compagnie pétrolière CMH a cédé sa place, depuis le 1er janvier de cette année, à Winxo Group, devenu héritier de la Société anglo-marocaine des pétroles, créée en 1947 par le groupe British Petroleum. Winxo compte étendre ses investissements, avec la construction du plus grand terminal d'importation à Jorf Lasfar, ainsi que plusieurs projets d'envergure.*

Depuis qu'elle a absorbé en 1977 la société AGIP, la compagnie pétrolière CMH a entrepris avec succès la modernisation et le développement de ses structures logistiques, de son usine de fabrication de lubrifiants, de son réseau et de son organisation.

Une refondation globale s'est imposée depuis quelques temps, pour donner naissance à Winxo le 1er janvier dernier. Un nouveau groupe pétrolier qui "se donnera les moyens d'occuper dorénavant toute sa place non seulement au sein du secteur pétrolier mais également dans le paysage économique et social du pays", selon ses dirigeants.

Winxo promet d'offrir des produits et services en phase avec "les attentes actuelles des Marocaines et des Marocains", et compte diversifier et étendre ses investissements. L'enveloppe globale des nouveaux investissements de Winxo dépasse les 3 milliards de dirhams.



La compagnie pétrolière CMH a cédé sa place à Winxo Group, devenu héritier de la Société anglo-marocaine des pétroles, créée en 1947 par le groupe British Petroleum./DR



### **Le plus grand terminal du pays à Jorf Lasfar**

En effet, sur un terrain de 22 hectares à Jorf Lasfar, Winxo construira le plus grand terminal d'importation, de stockage et d'exportation de carburants du Maroc, avec une capacité de 600.000 m<sup>3</sup>. Un terminal qui permettra au groupe d'accroître à plus de 50% les capacités totales actuelles de stockage de carburants du pays, hors raffinerie.

La réalisation de lotissements industriels, en cours à Casablanca, s'ajoutera aux projets immobiliers à travers le pays, sans oublier le nouveau centre emplisseur de gaz qui sera construit à Mohammedia.

Winxo promet également qu'une partie significative de la marge nette dégagée par les ventes de ses produits pétroliers sera systématiquement affectée par les actionnaires à sa fondation "Winxo solidarités". L'objectif étant de "participer modestement à ce que la nation marocaine se définisse de plus en plus comme un espace de réelle redistribution acceptée".

Au-delà de la distribution de produits pétroliers et de la fabrication de lubrifiants, Winxo dispose d'une chaîne de dépôts totalisant une capacité de stockage d'environ 65.000 m<sup>3</sup> dans les principales villes et ports du Maroc. Il entend ainsi assurer la sécurité des approvisionnements. Winxo bénéficie également d'un réseau de pipelines et de caboteurs pour faciliter l'acheminement des produits pétroliers.